

27.05.2018

Schützen gratulieren "Kommissar"

Stadtrat Kurt Mieschala feiert seinen 50. Geburtstag



Kurt Mieschala (Mitte) feierte seinen 50. Geburtstag.

(rhi) Kurt Mieschala gehört 17 Vereinen und mehreren Fördervereinen an. Sie alle hatte er am Donnerstag ins Sportheim des FC Schwandorf eingeladen, um gemeinsam mit deren Vertretern den 50. Geburtstag zu feiern. Eine Abordnung der „Königlich-Privilegierten Schützengesellschaft Tell“ gratulierte ihrem Schützenkommissar für die Übernahme dieses Ehrenamtes. Ferner waren sechs Feuerwehren vertreten, der Hospiz-Verein war gekommen und auch der Kirwaverein Fronberg. Zu den Gratulanten gehörte ferner der FC Schwandorf, bei dem der Jubilar stellvertretender Vorsitzender ist. Über die Junge Union zog Kurt Mieschala 1996 in den Stadtrat ein und war von 2002 bis 2008 zweiter Bürgermeister. Seit 2014 sitzt er als „Unabhängiger Wähler“ im Gremium.